

# Editorial

En enfermería las oportunidades de formación y capacitación permanente garantizan los conocimientos y habilidades más actualizados para prestar cuidados de calidad a los pacientes. Existen varias oportunidades en diferentes organizaciones, mundiales, disciplinarias e interdisciplinarias de capacitación continuada para profesionales de enfermería y otros del campo de la salud, a distancia, sin costo, en varios idiomas, que aspiran a colaborar en la transformación de la atención de salud, los sistemas sanitarios y mejorar los resultados del paciente.

**Escrita por**

*Dra. María Cristina Cometto*

**DOI:**

**10.59843/2618-3692.v25.n44.46430**

Creo oportuno citar aquí los esfuerzos del Consejo Internacional de Enfermería (CIE) en consonancia con lo expresado anteriormente, entre otros, los módulos educativos de aprendizaje en línea, elaborados por el CIE con financiación de la Organización Mundial de la Salud:

Específicamente el módulo Seguridad del paciente, que está alineado con el Plan de Acción Mundial para la Seguridad del Paciente 2021-2030 de la O.M.S., para reforzar su práctica profesional y contribuir al avance global de la Enfermería.

Y las Orientaciones Estratégicas Globales para la Enfermería y la Partería, con el fin de facilitar el análisis de las prioridades de formación, puestos de trabajo, liderazgo y prestación de servicios.

Es de interés aquí, en la misma línea y dirección informar que también el CIE se ha asociado con la Alianza Mundial para la Formación Continuada con el fin de lanzar una nueva plataforma online y una app móvil para proporcionar recursos de formación y desarrollo profesional continuo, además de recursos gratuitos sobre el COVID-19. La app está disponible en inglés, francés y español. Para más información: <https://www.icn.ch/es/nuestras-acciones/formacion-y-capacitacion/alianza-mundial-para-la-formacion-continuada>.

Estas capacitaciones y formaciones del CIE, fuertemente ponen el foco en apoyar a los estudiantes de Enfermería y a las enfermeras en todo el mundo.

Como siempre y recordando la educación permanente para el desarrollo profesional como columna vertebral, apreciamos esta información y deseamos un muy buen fin de año 2024.